

Chers Collègues:

C'est un grand plaisir pour nous de nous présenter en tant que nouveaux éditeurs de la revue *Latin American Antiquity*, publiée par la Sociedad de Arqueología Americana (SAA). Tel que son nom l'indique et que beaucoup d'entre vous la connaissez, la revue aborde toute la trajectoire culturelle des Amériques étudiée du point de vue de l'archéologie, depuis son premier peuplement jusqu'à l'époque coloniale. Les articles qui se publient dans la revue traitent de préférence de sujets d'intérêt pour tous les archéologues des Amériques, bien qu'ils mettent l'accent sur l'aspect régional. Les articles sont publiés en anglais, espagnol ou portugais et doivent combiner la présentation de données empiriques avec sa théorisation dans le cadre d'une perspective élargie. Des exemples de quelques-uns des sujets traités par le passé incluent l'apparition du pouvoir des élites, les migrations et l'ethnogenèse, la manipulation de la culture matérielle dans la reproduction sociale, etc. Les articles doivent compter entre 7 000 et 12 000 mots, et peuvent inclure des illustrations. Les normes éditoriales requises pour la présentation d'un manuscrit sont détaillées dans la page web qui suit: <http://www.saa.org/publications/styleGuide/SpanishStyleGuide.pdf>

Nous invitons nos collègues nord et latinoaméricains à envoyer leurs contributions, en particulier dans les pays et régions qui n'ont pas été bien représentées par le passé (historiquement, la plupart des articles publiés ont abordé les Andes Centrales, le Mexique et le monde Maya). Tout manuscrit reçu est d'abord révisé par nous-mêmes, les co-éditeurs de la revue, et ensuite, si le manuscrit est approprié pour la revue, il est évalué par trois ou quatre examinateurs (révision faite par des collègues). Le processus est transparent, il ne prend pas beaucoup de temps en principe et sert à améliorer les manuscrits. Nous espérons pouvoir compter sur votre collaboration.

Pour de plus amples informations, prière de s'adresser à: laeditor@gmail.com